

Wiesbaden, 10 marzo 1926.

Querido Faust: Por fin hoy hemos recibido noticias tuyas. Creímos que estabas enfermo. Yo no sé que decirte de contento que estoy. Gracias mil por las cartas que me adjuntas. Yo mismo diré a tu sobrino por la carta que no presentaré por haber muerto hace unos quince días la persona a quien va dirigida según me ha dicho mi tío enseguida. Dentro de unos días iremos a Frankfurt para tener el placer de conocer a tu hermano y al amigo Jerrallach pero lo que deseas mas es conocer esa tía tuya de Biebrich. El consul español de Frankfurt es también amigo de nuestro tío de forma que a este lo interesaremos por partida doble. Hoy hace ya ocho días que estamos aquí he visto mucho pero cada día descubro mas. Me faltan palabras para decirte cuan hermoso hallo esto. Tampoco tengo tiempo para echarte de nuevo ya hablaremos. Desde que estamos aquí que te recuerdo constantemente, tu me haces hablar de estos frados y de estos bosques. Enfin... Estamos todavía en casa de mi ~~—~~ tío delido a que no nos deja ir. yo quisiera un departamento para nosotros para no molestar mas aquí, pero me dice todos los días que ya lo buscan y no lo buscan. Mi nuevo tío ha resultado ser una persona simpatiquísima es muy inteligente y activo, y luego tiene una dosis tan grande de amabilidad que a mí que superficial atrae y arrasta consigo toda voluntad, es muy joven aún y por añadidura conserva un físico tan gentil que el numero de pasiones que queda haber motivado no podrían estipularse. En estos momentos defiendo absolutamente de él, me gusta en un todo y parece que no va mal. El otro dia toqué en una fiesta que dio una sociedad a la que el pertenece que se llama Herberge Varendorff Gesellen "sur Mutter und Kind" y obtuve un verdadero éxito. Enseguida me solicitaron de la Ichakaraffia donde tocaré esta noche con el director del conservatorio, un pianista muy notable que se llama Hoffmann. Además, hemos entrado ya en tratos con la gran orquesta del Kurhaus para que se encargue de presentarme dignamente, quieren también

dar á conocer mis poemas simfónicos, mis transcripciones parece que pueden tener aquí un gran interés, es decir, un mundo de cosas en perspectiva, pensando como si esta fuera la gente que vengo necesitando desde toda la vida para que comprendan la razón de mis esfuerzos. Lo que no se explica es que mis composiciones no estén todavía editadas después de tantos años de haberlas hechas. Pero es que yo no habría encontrado todavía ningún editor ni casi persona que se interesara por ellos. Parece que aquí lo hallaré todo con la ayuda vuestra.....

Bueno, hoy es dia 11, aquí tuve que interrumpir esta carta. Como te decía, ayer toqué en la Schbaraffia cosas de Bach, Schumann y Beethoven, un otoño grande pero íntimo, necesito pronto dormir a conocer un local como el Kursaal con todos los elementos necesarios, supongo ya debes conocer que es esta sociedad, cosa agradable y cuya simpatía es todo esto, luego tuve que hacer un discurso en español, no es la primera vez que lo hago desde que estoy aquí, inmediatamente mi tío lo traduce, era de verme con un sombrero de peregrino discursando en la Schbaraffia de Wiesbaden, además cantando los himnos en aleman que es cosa que la hacen para que me hagan a patadas. Yo ^{compré} pense esta letra pero es que te escribo muy deprisa y sin apoyo.

Los vinos del Rhin me ~~están~~ maravillan, pero no me emborrachan, que perfume tienen! Que hermoso es este paisaje del Kursberg. Tengo muchas ganas de conocer a tu tita. Bueno. Faust, somos unos invertidos, en el buen sentido del término, tú en Sevilla y yo en Wiesbaden. El paisaje de tu infancia, el otro dia vi a un pequeño que corría por un prado y quise ver en él a ti cuando eras ~~pequeño~~ niño. Se dice al tío que pronto nos veremos, ojalá fuera así, daré todo el poco dinero que me queda para verte, sobre todo aquí, anda diciendo vendras! Creo que me olvido de decirte muchas cosas pero ya te escribiré. Esto de Sondres, guijarros. Haga Lachovska me ha escrito desde allí, se ha casado en Sondres, veremos. Alemania me interesa mucho más. Que joss son los uniformes de gala de estos escoceses que populares por aquí. Saluda a Ingrid. El Bobby está aquí mas mimado que nunca pero es muy desagradecido, un entendido nos decía el otro dia que es así la raza, caprichoso, y poco solito como el sol. Teresa está también muy contenta porque ya sabemos de tí, creíamos que estabas enfermo. Adios. Faust, y mil gracias por todo cuanto pueda resultar de tu bondad. Tu buen amigo

Mario